

L'oxygène du ciel

*Remets ta voie sur l'Éternel, et confie-toi en lui, et lui, il agira
(Psaume 37:5).*

Fais-moi entendre dès le matin ta bonté, car en toi j'ai mis ma confiance ; fais-moi connaître le chemin où j'ai à marcher, car c'est à toi que j'élève mon âme (Psaume 143:8).

Le verset 5 du Psaume 37 est l'un des versets les plus connus de la Bible. Et, comme pour toutes les paroles familières des Écritures, il existe un danger qu'elles nous échappent facilement sans que nous y réfléchissions. Le sens littéral de la première parole, « remettre », est de « se laisser porter par ». Ce sens est similaire à celui de 1 Pierre 5:7 : « Rejetant sur lui tout votre souci, car il a soin de vous ». Le timing implicite de ces versets est important. L'intention n'est pas de lutter contre nos manières de vivre ou de porter nos soucis jusqu'à ce qu'ils nous submergent, puis de les confier au Seigneur. « Remets ta voie sur l'Éternel » est un point de départ, et non un recours, lorsque nous sommes au bord de l'effondrement. Bien sûr, cela ne signifie pas que le Seigneur ne répond pas avec grâce lorsque cela arrive. Mais le chemin chrétien consiste à se tourner vers le Seigneur dès le début de nos décisions spirituelles et lorsque nous sommes confrontés pour la première fois aux soucis et aux angoisses.

Nos « voies » peuvent être de simples questions du quotidien ou des décisions importantes qui changent notre vie. Et il existe un lien entre les deux. Remettre les plus petites choses à l'Éternel nous apprend à remettre les plus grandes. En remettant « nos voies » sur l'Éternel dès le début, nous apprenons à faire confiance au Sauveur, à éviter le piège de la confiance en soi, à marcher avec le Seigneur et à découvrir sa direction ; « Confie-toi de tout ton cœur à l'Éternel, et ne t'appuie pas sur ton intelligence ; dans toutes tes voies, reconnaît-le, et il dirigera tes sentiers ». (Proverbes 3:5-6)

J'ai récemment écouté un jeune frère parler de la vie d'Élie, et ce fut une joie de l'entendre souligner que la puissance de la vie chrétienne réside dans la communion avec le Seigneur. En sa présence, nous apprenons d'abord sa bonté, nous apprenons à lui faire confiance et nous découvrons la direction à suivre. « Fais-moi entendre dès le matin ta bonté, car en toi j'ai mis ma confiance ; fais-moi connaître le chemin où j'ai à marcher, car c'est à toi que j'élève mon âme ». Élever nos âmes pour respirer l'air du ciel nous donne l'oxygène spirituel nécessaire pour vivre pour Christ sur terre.

Dans Matthieu 14, alors que les disciples étaient dans une barque ballottée par les vagues au milieu de la mer, Jésus marcha vers eux sur les eaux, les assurant : « Ayez bon courage ; c'est moi, n'ayez point de peur ». Et Pierre, lui répondant, dit : « Seigneur, si c'est toi », ce qui n'était pas le meilleur début, mais il a ajouté : « commande-moi d'aller à toi sur les eaux ». Il a remis sa voie au Seigneur. Le Sauveur l'a invité par une seule parole : « Viens ». Et Pierre a quitté la barque et a marché sur l'eau pour rejoindre Jésus. Il avait confiance. Dans ce bref instant de gloire, il a traversé les flots jusqu'à Jésus. Puis, il a détourné le regard vers les conditions qui l'entouraient et, accablé de peur, il a sombré en criant : « Seigneur, sauve-moi ! ». La réaction immédiate de Jésus, lorsqu'il a tendu la main et l'a saisi, est si puissante et ses paroles si révélatrices : « Homme de petite de foi, pourquoi as-tu douté ? ». Cet incident est comme un bref aperçu de l'expérience de Pierre avant que le Sauveur ne le transforme. Pierre savait de quoi il parlait lorsqu'il a écrit : « Rejetant sur lui tout votre souci, car il a soin de vous ». Il avait appris à ne pas quitter le Sauveur des yeux et a vécu à la lumière des paroles du Psalmiste : « Fais-moi entendre dès le matin ta bonté, car en toi j'ai mis ma confiance ; fais-moi connaître le chemin où j'ai à marcher, car c'est à toi que j'élève mon âme ». C'est l'expérience que le Seigneur veut que nous vivions chaque jour.

Gordon D Kell